TENNIS DE TABLE PRO B

L'Amiens STT était pourtant bien parti...

L'Amiens STT, qui a mené 2-0, s'est finalement incliné 3-2 contre Thorigné-Fouillard, hier à domicile, dans un choc de haut de tableau qui a tenu toutes ses promesses.



Le double amiénois, composé de Jesus Cantero (à droite) et Grégoire Jean, s'est incliné en cinq sets. (Photos FRED HASLIN)

3

AMIENS STT Thorigné-fouillard

Grégoire Jean (ASTT) bat Léo de Nodrest 3-2. Horacio Cifuentes (ASTT) bat Noshad Alamiyan

Vincent Picard bat Tamas Lakatos (ASTT) 3-0. Léo de Nodrest bat Horacio Cifuentes (ASTT) 3-1.

Vincent Picard et Jules Rolland battent Jesus Cantero et Grégoire Jean (ASTT) 3-2.

KRISTELL MICHEL

es «vamos» de Jesus Cantero ont longtemps rythmé le double décisif opposant l'Amiens Sport Tennis de Table (ASTT) à Thorigné-Fouillard. Un double malheureusement perdu 3-2 par l'Espagnol et Grégoire Jean, au terme d'un après-midi qui aura tenu en haleine un public venu nombreux hier à la salle Albéric-Labaume.

Le premier match avait donné le ton de la rencontre entre ces deux équipes prétendantes à la Pro A. En tête deux sets à zéro, Grégoire Jean offrait finalement le premier point à l'ASTT au bout du suspense, s'imposant 11-9 dans la cinquième manche face à Léo de Nodrest. Les supporters amiénois s'enflammaient, puis retenaient leur souffle quand, menant 2-0, Horacio Cifuentes perdait sa concentration après avoir pesté contre le juge-arbitre. Son adversaire, No-

shad Alamiyan, en profitait pour recoller à deux sets partout, avant de se détacher dans la manche suivante (7-4). L'Argentin avait toutefois le dernier mot (12-10), faisant monter l'ambiance d'un cran.

Après la pause, Thorigné-Fouillard revenait dans la partie grâce aux victoires de Vincent Picard devant Tamas Lakatos (3-0) et de Léo de Nodrest contre Horacio Cifuentes (3-1). Il fallut s'en remettre au double, qui tournait donc à la défaveur des Amiénois.

« NOUS N'AVONS PAS PRIS LES MATCHES 3 ET 4 PAR LE BON BOUT »

« Ça s'est joué à pas grand-chose, comme souvent avec nous, commentait leur entraîneur, Arnaud Sellier. Nous avons eu de la réussite lors des deux premières parties. La pause nous a fait un peu de mal. À 2-0, tout le monde nous tape sur l'épaule en croyant que c'est fini. C'est inconscient tout ça, mais on se dit que la victoire est proche et finalement, nous n'avons pas pris les matches 3 et 4 par le bon bout. »

Une défaite rageante, qui ne remet toutefois pas en cause l'objectif de montée de l'Amiens STT. « Nous prenons quand même deux points et nous restons dans le trio de tête (ndlr: avec Thorigné-Fouillard et Tours), poursuivait Arnaud Sellier. Nous aurions pu prendre un petit ascendant, ce n'est pas le cas, et le championnat va être serré jusqu'à la fin. Il reste notamment les confrontations contre Tours pour Thorigné et nous-mêmes »



Environ 250 spectateurs ont assisté à la rencontre, hier à la salle Albéric-Labaume.